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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

bezüglich des Rettungsdienstvertrages und unserer Anfrage in Drucksache 1867/21 gestatte ich 

mir nachfolgende Fragen (Teil 2): 

 

1. In der Thüringer Allgemeinen vom 09.11.2021 äußerte der Finanzdezernent Herr Linnert, 

dass das Problem mit der veralteten Abrechnungssoftware behoben wurde: Welche 

Software kommt nun zum Einsatz und seit wann? 

2. Seit wann genau kann über die veraltete Software keine Rechnungslegung mehr 

stattfinden? 

3. Wie genau will die Stadt sicherstellen, dass es künftig nicht mehr zu immensen 

Rückständen in Millionenhöhe bei der Abrechnung gegenüber den Krankenkassen kommt?  

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

17.11.2021, gez. i.A. xxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Frau Rötsch 
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